



木原小トピックス

令和6年1月9日

3学期始業式

みなさん、おはようございます。

そして、新年、明けましておめでとうございます。

冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。

冬休みは、楽しく、元気に過ごせましたか？ 年末・年始にかけては色々な行事や経験もあったことと思います。

さて、令和6年が始まりました。今年の干支は・・・辰年ですね。辰は、想像上の動物で、実際には存在しない動物です。辰年には、「勢いがあり成長していく年」、こうした意味があるそうです。

3学期は、1年生から5年生までは52日、6年生は50日と、大変短い学期ですが、一年間の「まとめの学期」、そして、「次の学年や中学校への準備の学期」として大切な学期です。一人一人が、大きく勢いよく成長していく3学期にしていきましょう。

そのためには、まず、(いつも言っていることですが)、健康で元気に過ごすことですよ。その上で、友だちと仲良く過ごすこと(友だちが嫌がること、傷つくことは絶対にしない)、そして、自分の目標を決めて、好きなことも苦手なことにも積極的に挑戦する、こうした3学期にして欲しいと思います。

みんなが大きく成長するよう、先生たちもがんばっていきます。一緒に、元気で、仲良くがんばっていきましょう。

